

## Margouillat et Varan

Il était une fois Margouillat et Varan. Ils vivaient ensemble et ils faisaient tout de commun accord. Margouillat préparait le vin de palme, tandis que Varan, aussitôt qu'il faisait jour, grimpait de palmier en palmier dans la rivière.

Une fois Margouillat rentré chez lui, après avoir fini de préparer le vin, Varan descend du palmier et vient boire le vin préparé par Margouillat. Au retour de Margouillat, celui-ci se demande : qui est celui la qui vient boire mon vin régulièrement ? Comme réponse, Varan lui demande : qui est cette personne qui vient détruire mes palmiers pour préparer le vin ? A cette question, Margouillat lui dit : j'ai demandé la permission et on m'a donné l'autorisation. A qui tu as demandé cette autorisation, reprend Varan. C'est à Varan sauvage que j'ai demandé répond Margouillat. Varan lui demande : les palmiers appartiennent à Varan sauvage ? Comme tu veux souffrir, tu verras vraiment cette souffrance, dit Varan.

Sur ces mots, Margouillat demande pardon à Varan tout en lui disant : que celui qui vient boire mon vin cesse de le faire, que la personne, au nom de Dieu, ait le courage de cesser de boire et que la personne ne l'endette pas.

Varan lui dit : si tu veux que je sois satisfait et que je cesse de boire ton vin, il faut que tu viennes chanter chez moi. Une fois chanté à mon honneur, je vais danser et quand je serai content, je cesserai de boire ton vin.

Margouillat dit : j'ai compris.

Le lendemain matin, il est arrivé. Quand il est venu, Varan lui dit : a l'entrée de ma maison, il faut commencer à chanter à mon honneur et comme cela, je vais te rendre tout ton vin que j'ai bu. Je vais ramener ce vin. Puis Margouillat arrive et tout juste quand il rentrait dans la maison de Varan, il se met à chanter :

*Chant*

Sur ce chant, Varan descend et se met à danser. Il a dansé, dansé puis il a cessé de boire le vin. Puis le lendemain encore, Margouillat revient et il se met à chanter sa chanson :

*Chant*

Ensuite, Varan sauvage arrive et donne des coups à Margouillat tout en lui disant qu'il est trop ignorant. Vraiment Margouillat a été bien battu et il s'est mis à pleurer.

C'est la cause pour laquelle quand Margouillat est accroché à l'arbre, vous verrez qu'il secoue sa tête. C'est à la douleur de ces coups qu'il est en train de penser.